

# Sephis Tagebuch

## und hier ist sie, Sephies sicht der dinge

Von Zennor

### Tag 1

Sephiroth's Tagebuch

Liebes Tagebuch,

ja ja, ich hab mir nen Tagebuch zugelegt. Eigentlich mag ich ja Tagebücher nicht. Aber ich glaube, ich sollte ab sofort mein unglaublich cooles und aufregendes Leben für die Nachwelt festhalten!

Fangen wir mit den letzten Ereignis an.... Gestern....

Es war alles wie immer. Ich hab mein schönes, tolles Schwert Masamune poliert, als plötzlich die Welt explodierte! Ja, du hast richtig gelesen die Welt ist explodiert, und ich war nicht dran schuld!

Nachdem Hallow Bastion explodiert ist, wurde ich in ein riesiges, schwarzes Loch gesogen.... und bin dann in einer anderen Welt wieder aufgewacht! (year, neue Welt zum zerstören/unterwerfen )

Ich glaub, die Stadt heißt Treverse... stand jedenfalls auf dem überdimensional großen Schild, unter dem ich aufgewacht bin. Was ja auch nicht zu übersehen, so wie das geblinkt hat.

Im blickenden Licht des Schildes hab ich sehen können, das mein geliebtes Schwert von der Explosion ganz schmutzig war. Wenn ich den in die Finger kriege, der OHNE mich die Welt in die Luft gesprengt hat (und damit mein schönes Schwert dreckig gemacht hat!) kann sein blau-grün-gestreiftes Wunder erleben Ò\_ó

Tja, dann hieß es erst mal Schwert polieren. Wie gut, das ich immer mein mini-polierset dabei hab, ohne sollte man ja nie aus dem Haus gehen. Hach, und jetzt glänzt das gute Stück wieder wie neu, ich bin einfach toll!

Dannach hab ich mcih etwas in der Stadt umgesehen, man will ja wissen, was man hier so zerstört... und plötzlich greifen mich doch tatsächlich keine, schwarze Wesen an. Gekratzt haben die mich! Na, die haben mal meine Masamune kennen gelernt! Dabei sahen die ganz süß aus.. aber wer meine schöne Haut entstellt, kommt nicht ungestraft davon, egal, wie goß die knopfaugen sind.

Nach diesem etwas merkwürdigen Zwischenfall bin ich dann wieder weiter gegangen. Die Stadt hat mittlere größe, scheint ganz ok zu sein, abgesehen von den ganzen blinke-reklamen. Irgendwann ist mit kalt geworden und bin in die nächst beste Kneipe gegangen. Ich glaub, die hieß ‚zum hohlen Hut‘ ... blöder Name. In der Kneipe war alles voll und es sah nicht danach aus, als könnte ich mcih irgendwo zu setzten. Kaum hab

ich einen Schritt auf einen Tisch zugemacht, haben die schon Sitzenden abwhrend die Hände gehoben und auf meinen (schönen) Flügel gedeutet. Anscheinend haben sie Angst, ich würde damit ihre Gläser umwerfen. Als ob ich soetwas tun würde. Wenn ich etwas zerstöre, dann aber richtig. Kleinkram wie Gläser interessiert mich doch garnicht.

Jedenfalls hat mich irgendwann doch jemand zu sich rüber gewunken. Hab mich gleich zu ihm rüber gesetzt. Der ‚Winker‘ hat sich als Hades vorgestellt. Komischer Kerl ist das... ganz blau, und mit blau (!) brennenden Haaren. Neben dem wollte sicher auch keiner sitzen.. ich kanns keinem verübeln, denn der ist einwandfrei schon zu lange hier in der Kneipe. Er ist schon genau su blau, wie er aussieht. Trotzdem ist er mir irgendwie sympatisch, der hat was, was mich an mich erinnert. Na ja, nach 5 Gläsern Bier, 3 Whiskys , und 2 Rot-Weinen hab ich dann erfahren, das er der Gott der Unterwelt ist. Da ist er mich doch gleich noch sympathischer! Hab ihm dann auch erzählt, was mir passiert ist. Hat dann einfach nur gegrinst, und mich gefragt, was ich jetzt vor hätte. Nach einem Achselzucken meinerseits meine er, er würde mich einfach mal mitnehmen, hätte noch ein Haus zu vermieten, und unter der Brücke schlafen wollt ich auch eher weniger. Und so hab ich eingewilligt, in seinem Miethaus einzuziehen.

Tjaaaaa, und jetzt sitzt ich hier auf einem 3-Köpfigen Hund, anscheinend Hades Haushund (auch so ein ganz süßer) und bin auf dem Weg zu meiner neuen Wohnung. So, wir sind fast da.

Ich mach besser mal Schluss für Heute,

gute Nacht,  
dein Sephi